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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA CONVOCADA PELO EDITAL 

015/2018 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES FEDERAIS 

DA EDUCAÇÃO BÁSICA E PROFISSIONAL – SEÇÃO SINDICAL DE SANTA 

ROSA DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

 

Ao décimo quarto dia do mês de dezembro de dois mil e dezoito, às doze horas e 

trinta minutos, em segunda chamada, reuniram-se em Assembleia Geral 

Extraordinária no auditório 02, no Campus Santa Rosa do Sul, a Diretoria e demais 

sindicalizados do SINASEFE para tratar da seguinte pauta, conforme edital 015/2018: 

a) Relato de participação da 156ª Plena; b)  Apresentação, discussão e deliberação 

sobre o ofício recebido pela UCES (União Catarinense dos Estudantes Secundaristas 

para ajuda financeira para a estruturação do Encontro Catarinense de Escolas 

Técnicas, que ocorreu nos dias 30 de novembro a 02 de dezembro do ano corrente 

em Florianópolis; c) Informes, deliberação sobre a participação de representante(s) 

da seção no Curso de Formação Economia Política que acontecerá em São Paulo no 

mês de janeiro de 2019; d) Apresentação da prestação de contas dos valores 

dispostos para festividades do final de ano e dia do servidor ocorrida em 01 de 

dezembro de 2018; e) Apresentação do calendário de recesso de final de ano 

estabelecido para o expediente de atendimento na sede administrativa do sindicato; 

f)  Informes gerais da Diretoria Executiva e da Assembleia. Ao iniciar os trabalhos, o 

Coordenador-geral da seção Santa Rosa do Sul, Antonio Marcos Marangoni deu 

boas-vindas aos presentes, designado a mim, Danieli Cristina de Souza, Assistente 

Administrativa da Seção, para secretariar a assembleia e lavrar a presente ata, 

agradeceu a presença de todos, na sequência passou ao primeiro ponto de pauta, 

que trata do relato da 156ª Plenária que ocorreu entre os dias 09 a 11 de novembro 

com representação da seção pelo delegado Gerson, deste modo passa a palavra ao 

mesmo para que relate sua participação, Gerson inicia com o destaque que 

contrariando o que esperava-se a referida plena foi a maior da história do SINASEFE, 

contando com 56 Seções Sindicais e 166 pessoas, entre delegados e ouvintes, que 

dentro do contexto atual foi possível verificar que a categoria está assustada com os 

ataques que estão sendo feitos contra os trabalhadores, como pontos importantes de 

discussão evidencia-se o debate dos movimentos pró e contra a Escola Sem Partido, 

ataques contra o ensino integrado, contra os IFES e contra os servidores federais. 
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Com destaque para discussões das consequências da EC 95, aprovação da BNCC, 

publicação e vigência das Instruções Normativas 01 e 02 que enfraquece os 

instrumentos de luta e condições de trabalho, abrangência do Sistema S, EAD e 

drástico corte de investimento nos IFES, ficando evidente que apenas a resistência 

unificada da classe trabalhadora poderá barrar os retrocessos, para tanto é necessário 

uma perspectiva de articulação das bases e coletivos para que acha frente e luta. 

Marangoni retoma a palavra e coloca como destaque que uma coordenadora sindical 

acaba de ser eleita Reitora do IF Baiano, nesta conjuntura merece ser citada, e adianta 

o informe do calendário de lutas de 2019, mencionando que já está prevista a 157ª 

Plena em fevereiro de 2019 buscando consolidar as ações contra o desmonte da rede 

pública e fortalecer a organização das bases sindicais. Em ato contínuo, evidencia 

que a seção recebeu um oficio da União Catarinense dos Estudantes Secundaristas 

solicitando ajuda de custo do sindicato para o evento que teve sede no IFSC Campus 

São José, durante os dias 30 de novembro, 01 e 02 de dezembro de 2018, destaca 

que recebemos o oficio próximo da data prevista do evento e não havendo condições 

e tempo hábil para trazer para assembleia não foi realizado a solicitação, após passar 

o evento, nesta semana, houve a procura do gestor financeiro da UCES expondo a 

dificuldade de quitar os valores em aberto de transporte e alimentação dos 

participantes e reiterou a petição expressa no oficio emitido, deste modo, a Diretoria 

Executiva traz para a assembleia para que a mesma se pronuncie e se assim tivermos 

a deliberação para a liberação de valores financeiros seja votado o valor que será 

disponibilizado. Neste momento, abre para pronunciamento, havendo várias 

manifestações e questionamentos no âmbito de quais foram as discussões e 

encaminhamentos do evento, se teve o planejamento e gerenciamento dos custeios, 

se os discentes e representantes da seção estiveram presentes, para todos esses 

pontos não havia um conhecimento de resposta para apresentar, entretanto em todas 

as falas foi considerado a luta como importante e necessária principalmente se 

tratando de uma frente formada por estudantes, para tal a organização de modo 

participativo com outras frentes sindicais seriam condicionante para um diálogo 

coletivo sobre a defesa da rede federal de educação, deste modo, foi colocado em 

regime de votação para deliberar se haverá ou não a ajuda de custo desta seção a 

UCES, havendo quatro votos favoráveis, dez votos contrários e uma abstenção, 
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entendendo que pela ausência de articulação prévia para participação dos nossos 

discentes e representantes do Grêmio Estudantil e dos próprios membros da direção, 

digo da seção, e ainda, sem elementos mais concretos em relação aos debates e 

encaminhamentos do evento, restou inviabilizado neste momento o repasse financeiro 

solicitado. Seguindo para o item “c” Informes, deliberação sobre a participação de 

representante no Curso de Formação “Economia Política” que acontecerá em São 

Paulo em janeiro de 2019, por ser uma pauta especifica de demanda do coordenador 

Gerson, Marangoni passa a palavra para ele, para que seja ofertado mais informações 

sobre o referido curso, Gerson, evidencia que não é uma demanda especifica dele, 

mas sim, de formação coletiva de luta para este sindicato e fortalecimento da base, 

apresenta que o curso será ofertado entre os dias 20 a 25 de janeiro de 2019 no 

Instituto Cajamar em Jundiai em São Paulo, ministrado pelo grupo 13 de maio de 

formação sindical, destaca que para participar do referido curso se tem como pré 

requisito a realização da capacitação “Como funciona a sociedade” já ofertado por 

outras seções sindicais do IFC nos Campi de Rio do Sul, Blumenau e Camboriú, que 

hoje em nossa seção, temos apenas cinco servidores capacitados para realizar o 

curso de Economia Política e destes apenas ele tem a disponibilidade de participar 

neste momento, Marangoni, pede a palavra e evidencia que na reunião da Diretoria 

foi colocado em discussão e encaminhamento para que estes dois cursos sejam 

ofertados pela seção em 2019 e então a divergência apareceu se esse era o momento 

de encaminhar apenas um servidor para o curso em SP, desta forma abre para 

manifestações dos colegas para após colocar em votação. Anderson pede a palavra 

e no entendimento dele uma coisa não inviabiliza a outra, ou seja, não temos a 

previsão de quando e se esses cursos poderão ser ofertados em 2019 pelo sindicato, 

e se temos um servidor que tem disponibilidade, formação é sempre válida, Mauricio 

compartilha do mesmo entendimento onde uma situação não é excludente da outra e 

reforça o entendimento que é necessário a formação sindical, Cláudio, propõe então 

que independente de termos ou não o curso em 2019, talvez o Gerson possa elaborar 

uma fala mais completa contando a vivência do curso em 2019 em uma noite logo no 

inicio do ano aos servidores, Gladenir lembra que é preciso cuidar com o entendimento 

de representação e participação em curso, pois abre oportunidade para que todos os 

servidores venham a requerer a qualquer momento esta situação mais individual de 
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formação, Fernando, cita a preocupação de custos duplicados, primeiro em 

encaminhar apenas um servidor para SP e depois custear os mesmos cursos em 2019 

em nossa base, entre outras manifestações os coordenadores da seção ofertaram as 

preposições para cada ponto levantado e colocaram em votação, se a seção deverá 

encaminhar ou não para participação do curso “Economia Política” em janeiro de 2019 

havendo doze votos favoráveis, três votos contrários e nenhuma abstenção, ficando 

o compromisso como diretoria de captar informações e organizar esses cursos no ano 

de 2019 em nossa seção. Seguindo a pauta, no item “d” é apresentado a prestação 

de contas com gastos entre brindes e festa do final de ano do sindicato, com um total 

de R$43.328,80 (quarenta e três mil trezentos e vinte e oito reais e oitenta centavos), 

sendo R$27.000,00 (vinte e sete mil) em brindes, R$80,00 (oitenta reais) de despesa 

de frete para entregas na sede administrativa e nos dois Campi, R$8.792,80 (oito mil 

setecentos e noventa e dois reais e oitenta centavos) de entradas no parque e 

R$7.456,00 (sete mil quatrocentos e cinquenta e seis reais) de refeições, neste 

momento o coordenador abre para manifestações de avaliação do evento, entre as 

exposições, o colega Claudio, sugere que seja elaborado um questionário avaliativo 

da festa para que todos possam colaborar com o feedback, Marangoni, retoma a 

palavra e informa sobre o convênio firmado entre a seção e o Caverá Country Park, 

oferecendo um desconto considerável para os servidores seguindo as instruções 

citadas no comunicado enviado a todos por e-mail. Passando ao item “e” Marangoni, 

relata que durante o ano de 2018 a assistente administrativa realizou algumas horas 

de trabalho excedentes e que podem ser compensadas neste período de pouca 

atividade, e que ficaram como banco de horas para compensar, repensando as 

atividades sindicais e o calendário do IFC, na reunião da direção ocorrida no dia 07/12 

deliberou-se que a sede administrativa entre em recesso do dia 21 ao dia 04 de 

janeiro, retornando atividades no escritório em 07 de janeiro, havendo o entendimento 

de ser a melhor forma de gerir a carga horária da colaboradora e não irá influenciar 

nos atendimentos com os servidores. Não havendo manifestação dos presentes, o 

coordenador diz que por parte da Diretoria, não tem mais informes, abre para 

manifestações da assembleia para mais alguma tratativa, não havendo 

pronunciamento e nem mais assuntos em pauta, agradeceu a presença de todos e 

encerrou a assembleia, eu, Danieli Cristina de Souza, na função de secretária da 
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assembleia, lavro a presente ata que segue assinada por mim, pelo coordenador-geral 

e demais presentes, conforme lista de presença.  

 

 

Transcrição de ata lavrada e assinada em livro próprio. 

 


